

# *Des hommages sont rendus à Cuba à l'héroïne Celia Sánchez à l'occasion du 35e anniversaire de sa mort*

---



La Havane, 12 janvier (RHC).- Le peuple de Cuba a rendu hommage à son héroïne Celia Sánchez à l'occasion du 35e anniversaire de sa mort.

Le legs humaniste et révolutionnaire de la première femme à s'incorporer à l'Armée Rebelle, a été mis en relief dans la province de Granma, dans l'Est de notre pays à travers de poèmes, de chansons et de danses devant l'ensemble de sculptures érigé à sa mémoire sur l'escalier de la rue Caridad, dans ce territoire.

La Secrétaire Générale de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, Teresa Amarelle, a relevé que Celia Sánchez était une source inépuisable de valeurs humaines et qu'elle sert d'inspiration aux générations actuelles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43291-des-hommages-sont-rendus-a-cuba-a-lheroine-celia-sanchez-a-loccasion-du-35e-anniversaire-de-sa-mort>



**Radio Habana Cuba**